



D. Carlos Arnal Serrano, Portavoz del Grupo Municipal de Más Madrid Las Rozas, en el Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid, al amparo de lo establecido por la Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de Bases del Régimen Local y el Real Decreto 568/1986, de 29 de noviembre, por el que se aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, artículo 97.3, presenta al Pleno del Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid la siguiente:

MOCIÓN PARA INSTAR AL ALCALDE A QUE, EN CUMPLIMIENTO DEL ARTÍCULO 5.3 DEL REGLAMENTO DE CONCESIÓN DE HONORES Y DISTINCIONES A PERSONAS E INSTITUCIONES, PROMUEVA QUE EL POLIDEPORTIVO DE LA MARAZUELA LLEVE EL NOMBRE DE BLANCA FERNÁNDEZ OCHOA

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Antes de entrar en materia, permítanme ponernos en contexto con el recuerdo de estos artículos del reglamento de aplicación, firmado, por cierto, por don Gustavo Rico.:

Art. 5.

5.1. La concesión de cualquiera de los Honores a que se refiere este Reglamento requerirá la Instrucción previa del oportuno expediente, que sirva para determinar los méritos y cualidades, servicios realizados o circunstancias de especial relevancia que aconsejen aquella concesión, y se registrá por el presente Reglamento, siendo de aplicación supletoria el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales (R.D. 2568/86 de 28 de noviembre) o disposición que en su caso lo sustituya.

5.3. *La iniciación del procedimiento podrá hacerse por decreto del Alcalde-Presidente, bien por propia Iniciativa o a requerimiento de una tercera parte de los miembros que integran la Corporación [...]*

8.2. *La concesión de las distinciones, por su carácter de reconocimiento público y general de una colectividad se basará **en criterios de ponderación y prudencia, que aseguren la mayor unanimidad social posible, sin precipitaciones, y evitando una indiscriminada proliferación de títulos, que puedan menoscabar el prestigio y la imagen que de ellos se tenga.***

Dado que un gran número de concesiones honoríficas podría llegar a desmerecer su finalidad intrínseca, cual es la ejemplaridad y el estímulo, deberán concederse con espíritu restrictivo.

Corría el mes de febrero de 2021 y la Junta de Gobierno Local, como nos anunciaba la revista municipal del ayuntamiento, aprobaba la construcción de un nuevo polideportivo.

Más de dos décadas habían pasado desde el último levantado en la localidad y el aumento demográfico, y sobre todo el exponencial crecimiento de una zona como La Marazuela, exigían dotar a aquel barrio roceño de una instalación que, según aquella junta de gobierno, debería haber estado ya en funcionamiento desde principios de 2023.

Casi un año y medio después, la obra sigue sin estar terminada; el encarecimiento de la misma va camino de sobrepasar al doble de lo presupuestado y ello a pesar del recorte de calidades y servicios de la instalación.

Pero no venimos aquí a hablar de lo áspero que está siendo dicha obra, si no a solicitar a este pleno, que haga justicia con una vecina ilustre de esta localidad y que, ante la ocasión que se presenta, podamos precisamente sentirnos orgullosos de que lo fuera.

Pero llegados al caso y tras sondear a determinados colectivos sociales de la localidad, venimos a pedirles que aprovechemos esta ocasión para rendir homenaje a la que sin duda ha sido la deportista más destacada de este país que haya pisado nuestras calles.

Ella llegó a conseguir que, con su solo nombre, todos supiéramos de quién se hablaba y sobre de quién y por qué.

En un país excesivamente poco acostumbrado a los éxitos del deporte femenino, Blanca, la gran Blanca Fernández Ochoa, hizo que España entera se sentará delante del televisor a ver de lo que era capaz, durante más de una década.

Y sí, se cayó muchas veces, pero es que solo entendía la competición para ganar.

Y lo hizo tantas que su palmarés es sencillamente increíble:

- Medallista olímpica en Albertville
- 19 podiums en copa del Mundo de esquí, cuatro de ellos en lo más alto.
- Campeona de Europa en eslalon en 1981.

Si en lo deportivo sus triunfos fueron por decenas, en los reconocimientos sociales lo fueron aún más, entre los que debemos destacar:

- Premio Reina Sofía a la mejor deportista española en 1983 y 1988.
- Medalla de Oro de la Real Orden del Mérito Deportivo, otorgada por el Consejo Superior de Deportes (1994).
- Gran Cruz de la Real Orden del Mérito Deportivo, otorgada por el Consejo Superior de Deportes.

Solo con esto ya daría para que Blanca, nuestra Blanca, vecina de la urbanización de Balsaín, tuviera un reconocimiento por parte de este consistorio.

Ah, y no olvidemos que en su momento fue patrona de la extinguida Fundación La Marazuela, que tenía su sede en El Torreón, hoy en desuso.

Pero es que ella además nos ha dejado algo mejor.

Nos ha dejado a dos roceños de pro, sus hijos Olivia, Oli, y David Fresneda Fernández, vecinos, por cierto, justo enfrente de donde se ubicará el polideportivo de La Marazuela.

Ambos se han criado en nuestras calles, comenzado sus estudios en el colegio de San Miguel, para acabar sus respectivos bachilleres en el Instituto 1, donde ambos son recordados con cariño por sus profesores y empleados del mismo.

Ambos son, como no podría ser de otra manera, amantes del deporte, aunque desde diferentes posiciones.

David ayudando en la docencia y enseñanza, además con esa generosidad que adorna a los Fernández Ochoa, con personas con discapacidad.

Y Oli, ha salido a madre y ya es pieza fundamental en la selección española de rugby a 7, además de estar acabando sus estudios de Medicina.

Como podrán imaginar, antes de presentar esta propuesta, la cortesía nos ha recomendado consultado con ellos si tenían algún inconveniente. Todo lo contrario.

Miren ponerle el nombre de Blanca a una instalación que esperamos sea santo y seña del deporte roceño, es de justicia.

En base a lo expuesto y en su virtud, el Grupo Municipal de Más Madrid - Las Rozas, eleva al Pleno el siguiente

ACUERDO para que su aprobación

Instar al alcalde a que ponga en marcha el mecanismo previsto en el artículo 5.3 del reglamento de Honores y Distinciones, de cara a aprobar la denominación de Blanca Fernández Ochoa al polideportivo de La Marazuela en fase de construcción.

En Las Rozas de Madrid, a 8 de julio de 2024

Carlos Arnal Serrano
Portavoz del Grupo Municipal
Más Madrid Las Rozas